



Invertir en Enfermeras Escolares Ahorra Recursos

Las enfermeras escolares brindan atención de calidad a los estudiantes.

Las enfermeras escolares ahorran tiempo a los directores, al personal escolar y a los padres.

Enfermeras escolares, a través de la prevención y el tratamiento de problemas de salud y comportamiento, ahorra dinero a las escuelas al mejorar la asistencia de los estudiantes y la progresión de grado a tiempo.

Una enfermera escolar en el edificio les ahorra a los directores, maestros y personal administrativo una cantidad considerable de tiempo que habrían dedicado a abordar los problemas de salud de los estudiantes.

¿Sabías? Se estima que las enfermeras escolares in situ ahorran:

(fuente: NASN)

DIRECTORES



CASI
1 HORA/DÍA

MAESTROS



CASI
20 MINUTOS/DIA

PERSONAL CLÉRIGO



MAS DE
45 MINUTOS/DIA

Las enfermeras escolares ahorran dinero a los padres y a las comunidades.

Las enfermeras escolares pueden ayudar a evitar costosas visitas a la sala de emergencias y que los padres pierdan tiempo en el trabajo para cuidar a los niños enfermos.

Las enfermeras escolares de tiempo completo pueden reducir significativamente el gasto en atención médica en todo el sistema y al mismo tiempo mejorar el acceso a la atención para los niños.*

Ahorro Inteligente

Las investigaciones muestran que por cada dólar gastado en enfermería escolar, la sociedad ahorra \$2.20.

Si bien muchos distritos escolares han reducido las horas de trabajo de las enfermeras para ahorrar dinero, los distritos con las enfermeras escolares in situ ahorraron aproximadamente \$129,1 millones en pérdidas de productividad para los maestros, \$28,1 millones en pérdidas laborales evitadas para los padres y \$20 millones en costos de atención médica.



*Hallazgos publicados en un estudio de JAMA Pediatrics de un programa de Massachusetts que agregó enfermeras registradas a las escuelas públicas del estado.

